



Premios Empresariales 2016

La Asociación de Empresarios de Daimiel (AEDA) ha premiado este 2016 a las empresas J.García Carrión y Electrodatos Informática, y a Manuel Vicente López de la Nieta, inventor del Capiscan. El Premio Especial a la trayectoria por su labor social se lo llevó la Asociación Daimieleña de Alcohólicos Rehabilitados (ADAR). Los reconocimientos se celebraron coincidiendo con la gala anual de los empresarios celebrada el 26 de noviembre. Los galardonados mostraron su satisfacción por cada una de las respectivas distinciones de una convocatoria que cumplió quince años.

Apoyo al comercio de proximidad

El Ayuntamiento ha materializado una campaña de apoyo al pequeño comercio mediante una serie de acciones concretadas en un plan de promoción y difusión sobre los beneficios de comprar a los comerciantes de la localidad y los valores vinculados al comercio de proximidad. Este compromiso resulta del marco de colaboración entre administración municipal y AEDA.

Empresarios autónomos emprendedores

La concejalía de Promoción Económica ha otorgado 16 subvenciones dentro de las ayudas municipales a la Seguridad Social de empresarios autónomos emprendedores, concedida al amparo de las bases reguladoras aprobadas para el ejercicio 2015-2016. Entre las actividades, algunas más normalizadas como bares, cafeterías, peluquerías, del sector de la agricultura o el transporte y la publicidad, y otras, que resultan más novedosas por su apuesta dentro del comercio on line y en un ámbito tan especializado como la sombrería y complementos. Desde septiembre entró en vigor la nueva convocatoria que se extiende hasta junio del año que viene.

